



Director Lázaro Barredo Medina Subdirectores Oscar Sánchez Serra (a cargo de Granma Internacional), Alberto Núñez Betancourt y Enrique Montesinos Delvaty (a cargo de la Redacción Digital) Subdirecto Redacción y Administración General Suárez y Territorial, Plaza de la Revolución, La Habana, Cuba Código Postal 10699 Zona Postal La Habana 6 Apartado Postal 6187 Teléfono 881-3333
Fax 53-7-8819854
e-mail correo@granma.cip.cu.
Impreso en el Combinado
Poligráfico Granma
ISSI 0864-0424

### hoy en la historia

1931 En España se proclama la República, que derrota a la monarquía en las elecciones.





### hilodirecto

#### SENADO URUGUAYO ANULA AMNISTÍA A REPRESORES

El Senado de Uruguay aprobó el proyecto que deja sin efecto la llamada Ley de Caducidad, la cual evitó que funcionarios represores de la última dictadura en ese país sudamericano (1973-1985) fuesen a juicio por violación de los Derechos Humanos. Este proyecto ya fue sancionado en octubre por la . Cámara de Diputados, pero como fue modificado en el Senado deberá volver a la Cámara baja, donde el gobernante Frente Amplio también cuenta con mayoría, para su aprobación definitiva. La anulación de la ley de amnistía fue aprobada por 16 votos a favor y 15 en contra. (Telesur/AFP)

### ATAQUE AÉREO EN PAQUISTÁN

Al menos seis personas murieron en el noroeste de Paquistán en un ataque perpetrado por aviones sin piloto de Estados Unidos. Los aparatos, conocidos como drones en el argot militar, dispararon cuatro misiles contra el vehículo que transitaba por una carretera de la zona tribal de Waziristán del Sur, próxima a la frontera con Afganistán. La incursión ocurrió después de una visita a Estados Unidos del jefe de los Servicios de Inteligencia de Paquistán, general Ahmed Shuja Pasha. (PL)

### REINO UNIDO: RÉCORD DE DESEMPLEO JUVENIL

Reino Unido registró al cierre del trimestre que concluyó en febrero una tasa de 20,4 % de jóvenes sin empleo, según datos anunciados por la Oficina de Estadísticas Nacionales. Esa cifra fue considerada un récord en comparación con años precedentes. De los casi 2,5 millones de personas sin puesto laboral en la nación europea, 963 000 son ióvenes de entre 18 y 24 años, 12 000 más que en el trimestre anterior. De acuerdo con las estadísticas, el sector juvenil británico tiene menos posibilidades para conseguir un trabajo en perfiles profesionales, y alertan de la pasividad del Gobierno para proteger a los jóvenes ante la falta de puestos laborales. (PL)

### ACUSAN DE FRAUDE A CANCILLER



Foto: Reuters

Tras diez años de investigación, interrogatorios y numerosas sospechas, el fiscal general del Estado y asesor del gobierno de Israel, Yehuda Weinstein, anunció la intención de llevar a los tribunales al ministro israelí de Asuntos Exteriores, Avigdor Lieberman, por cargos de fraude, blanqueo de dinero, abuso de confianza y obstrucción de la justicia. Antes de que sea juzgado se realizará un careo con el fiscal general que será fundamental no solo para el futuro de Lieberman, sino del gobierno israelí. A pesar de los cargos judiciales el ministro, en su primera reacción, no anunció su dimisión. Lieberman es el principal socio del Likud, que encabeza el primer ministro Benjamin Netanyahu. (El Mundo)

### Aviación de EE.UU. continúa bombardeos contra Libia

### Francia solicita más acciones de la OTAN

WASHINGTON, 13 de abril.— Aviones de la fuerza aérea de Estados Unidos siguen bombardeando objetivos en Libia a pesar de haber traspasado el comando de las operaciones contra Libia a la OTAN, admitió hoy el Pentágono, según ANSA.

El portavoz del Ministerio de Defensa, el coronel David Lapan, confirmó que aviones norteamericanos bombardearon puestos de defensa antiaérea leales a Muammar al Gaddafi.

Las declaraciones de Lapan se conocieron mientras crecen las versiones sobre divisiones al interior de la OTAN, donde muchos comandantes insisten en que no podrán "torcer la balanza" en favor de los rebeldes sin una mayor participación de las fuerzas de Estados Unidos.

Desde Bruselas, AFP informó que Francia solicitará el jueves en Berlín a sus socios de la Alianza Atlántica que bombardeen con más celeridad los objetivos terrestres en Libia, además de más medios aéreos para hacer frente a las tropas leales a Gaddafi, indicaron fuentes diplomáticas.

"Solamente seis de los 28 aliados participan en los bombardeos contra blancos terrestres y dos efectúan el 50 % en la campaña contra Libia", declararon.

Fuentes militares precisaron que Francia, con 29 aparatos y Gran Bretaña, con diez, realizan la mitad del trabajo, apoyados por Bélgica, Canadá, Dinamarca y Noruega.

En tanto, EFE reportó que aviones de combate de la OTAN llevaron a cabo ataques aéreos en Sirte, villa natal del coronel Muammar al Gaddafi, y en Misrata, la tercera ciudad más importante del país, anunció la cadena de televisión oficial libia, que afirmó que en ese último enclave, uno de los puntos castigados por la aviación aliada fue la avenida de Trípoli, una de las principales arterias de la ciudad donde numerosos transeúntes perdieron la vida.

En Doha, la capital qatarí, se supo que delegados del llamado Grupo Internacional de Contacto sobre Libia acordaron establecer un fondo fiduciario temporal para proveer financiamiento a los rebeldes, y demandaron más presiones militares y políticas contra Muammar al Gaddafi.

Un comunicado difundido al término de la primera reunión de esa instancia integrada por unos 40 países y organismos internacionales, expresó tácito apoyo al



Las potencias imperiales solicitaron acelerar el ritmo y la intensidad de los ataques. Foto: Europa Press

autoproclamado Consejo Nacional de Transición rebelde en la lucha para que el líder libio abandone su país.

Por otro lado, el portavoz del Gobierno libio, Moussa Ibrahim, descalificó la cita de Doha y desde Trípoli definió como pensamiento imperialista la pretensión de derrocar a Al Gaddafi, además de tildar a Qatar de "una corporación petrolera".

SITUACIÓN EN YEMEN Y EGIPTO

Desde Saná, Yemen, ANSA

reportó que cinco personas murieron en enfrentamientos entre grupos opuestos: dos en la capital, dos en Aden (sur) y uno en Yafie, en la provincia meridional de Lahej.

En tanto, EFE informó desde El Cairo que el expresidente egipcio, Hosni Mubarak, fue detenido, mientras continúa hospitalizado en la localidad costera de Sharm el Sheij con pronóstico "inestable", en tanto que sus hijos Alaa y Gamal ingresaron en una cárcel capitalina.

## Venezolanos celebran victoria popular sobre el golpe de Estado a Chávez

CARACAS, 13 de abril.— El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, destacó este miércoles que "los rateros de la política", como denominó a los golpistas del 2002, nunca más volverán a manchar el honor de la patria venezolana.

En su discurso desde el Palacio de Miraflores, recordó que quienes desconocieron la Constitución hace nueve años "nunca volverán a manchar el honor militar ni del pueblo venezolano. Nunca más volverán. Eso lo pueden escribir donde quieran",

exclamó ante la multitud que marchó desde la Plaza Venezuela hasta la sede del Gobierno, para celebrar la victoria popular del 13 de abril del 2002, cuando el pueblo logró el retorno al poder de su mandatario.

El jefe de Estado criticó que los opositores y sus medios de comunicación pretenden borrar el pasado, "pero no permitiremos jamás que se borre ese pasado que para ellos es vergonzante y para el pueblo es un pasado heroico".



El pueblo volvió a tomar las calles para celebrar junto a su Presidente la victoria sobre la asonada. Foto: Ismael Batista

Resaltó que se trató de un golpe de Estado muy poderoso, pues reunió el apoyo de Estados Unidos, de la burguesía nacional, su poder económico y sus aliados internacionales, de más de 100 generales y almirantes, y todos los medios de comunicación.

"Se nos vino un golpe con un gran poder, del imperio y la burguesía, pero se estrelló con uno más grande: el del pueblo venezolano y sus verdaderos soldados", exclamó Chávez. (AVN)

# Promueven a alcalde al cabo Cason

WASHINGTON, 13 de abril.—En pago a las acciones provocadoras y subversivas que auspició al frente de la Sección de Intereses de EE.UU. en La Habana, la mafia cubanoamericana promovió al cabo Cason a alcalde de Coral Gables, la opulenta ciudad del sur de la Florida. A su vez, Cason agradeció a la fauna miamense el firme respaldo a su candidatura.

"Es un milagro. No creo que haya habido un caso de un diplomático que se haya establecido de pronto en una comunidad y lo hayan elegido alcalde en dos años. Ha sido una gran experiencia y estoy muy contento", dijo quien fuera en La Habana enlace entre los dirigentes de la mafia terrorista de Miami y sus mercenarios en Cuba.

### FLORIDA IMPULSA LEY ANTIINMIGRANTE

El estado de Florida impulsa una ley antiinmigrante similar a la de Arizona, aunque sus patrocinadores digan que es más moderada, de acuerdo con PL.

La propuesta considera "un delito menor" ser inmigrante indocumentado en Florida y exige a la policía la verificación del estatus migratorio de los individuos solo si son arrestados por algún crimen.

El promotor del proyecto, el republicano Will Snyder, presidente del Comité Judicial de la Cámara de Representantes estadual, defendió lo "moderado" de la idea; sin embargo, grupos por los derechos de los inmigrantes denunciaron que, en la práctica, esta legislación será lo mismo que la SB 1070 de Arizona y advierten acerca de discriminación racial por su causa.